
問２２本市のグリーンツーリズム及びグリーンファームについて 、どのようなことでもかまいま
せんので、ご自由にお書きください。

鹿児島市は自然がたくさんあるが、逆に荒れ地になっている場所もたくさんあるので、もっと民間
に貸し出すまたは、誘致するなどしていけばと思う。
該当の施設や取り組みと合わせて、地域活性化にも必要なものは、幼少期の子育て世代が楽しめる
場所やアトラクションが適しているのではないかなと。

参加しやすい環境にして欲しい??

あまり知られていないと思うので、PR活動を頑張ってみては？

情報がなかなか届かないと感じる。もっとメディアなどを使うべき。特にテレビ放送やYoutube
動画など体験の様子を映像化されたものを見て参加するかを判断したいと思う。

今回は、回答者の家族構成(本人の年齢)で欲するイベントや施設が全く変わってしまうな～と感じ
ながらの回答でした。
現在、子供が巣立ってしまい、イベント参加・施設利用が激減している世代です。
今後、孫でもできたら参加するだろうな、というご提案もありました。
もちろん年齢層も幅広くアンケートを取ってることと思います。
大変でしょうが、今後も全世代が利用参加できる取り組みを期待しております。

興味があってもとにかく遠く、交通の便が悪いので機会を失っている人は多いと思う。シャトルバ
ス等を運航して欲しい。

グリーンファーム遠い。
体験の値段が安ければ
行こうと思うかも..

グリーンファームはなんとなく、敷居が高い印象です。
レストランのメニューは少なく、高価で入りづらい。
たいがい遠方から来るので、野菜体験は一定量まで無料にするなどしてほしい。
例えば、コープが無料で農業体験を実施していて、野菜がいっぱいもらえて体験も盛りだくさん。
それに比べてたらグリーンファームには行く気がしないです。
もっと頑張ってほしいです。

これからも自然との共存が、必須です。農業、漁業、林業や気象の理解を深め理解しながら、エコ
な生活を実行することが、未来の子供らのためにも大切だと思います。環境のことをしっかり考え
る良い機会となるイベントの入口を広げて共に実行したいものです。

グリーンファームがあり、体験等があるのは知っていましたが、いまいち何度も足を運ぼうとは思
えずにいます。
売店での野菜や果物の販売やカフェスペースの拡充があれば、もっと興味がわくかなと思います。

宿泊施設等を利用した事があります
価格帯も良くてよかったです
また利用したいです

鹿児島県は山も緑も多く、火山もあり
冬には雪が降る年もあり、住んでいると当たり前に思うが改めて考えてみると
かなり恵まれた環境にあると思う。
子どもから大人まで、仕事や習い事で
忙しいが、鹿児島の魅力に気づけるイベント、体験にわざわざ参加してもよいと思う。ただ、あま
り知りたいと思っていないからか、忙しい中では情報が入ってこない。体験した人から話しが聞け
たりすればいいのだが…。

自分が子育てをしている頃、子どもに体験をさせたくて市外に居住している時に活動に参加したこ
とが有ります。
鹿児島市でも同じように、子育て世代が一番興味を示すのではないでしょうか？
学校から持ってくるプリントにあると親子で目にすることができるし、友達と一緒に、という選択
もできるので良さそうですが…
子どもが成長した今は、興味はあっても他の用事に追われて参加に至らないし、このコロナ禍では
難しいですね。
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グリーンファームの案内は子供が学校からもらってくるので、よく見ています。
泊まりがけのキャンプ企画や、自然体験を合わせたようなものには、興味があります。
特に今は、コロナもあり野外などでの活動は注目されていると思うので、少人数での活動（家族単
位）なら参加者も参加しやすいのではと思う。

グリーンファームを複数回利用させていただきました。現状はお年寄り、父母、子供には十分楽し
める施設となっていますが、20代にはあまり魅力が無いような気がします。
今流行りのグランピング施設が併設されれば、かなりの集客が期待できると思います。
このコロナ禍でのご時世で大変だと思われますが、外で活動できる場所を市民は望んでいると思い
ますので、ぜひご検討願います。

グリーンツーリズムがよくわかっていないと感じた

グリーンファームは子ども向けの施設だと感じた。
大人も楽しめるようなイベントもしてほしい。
せっかく宿泊設備があるのだから、それを活かして夕方や夜のイベントもしてほしい。
また、バンガローは一般の宿泊予約サイト(じゃらん、楽天トラベルなど)から予約できるようにし
たらもっと利用者も増えると思う。
利用率が低すぎてもったいない。

鹿児島市はSDGs未来都市に選定されました。地域課題が山積している鹿児島だからこそ、課題先
進国である日本の先頭に立って、持続可能な地域社会づくりに取り組んでいただきたいと思いま
す。その際、自然や食といった地域資源を活用しつつ、誰もが楽しめるコンテンツを作って提供し
ていただければ、市民のみならず、県民、県外の方、海外の方にも鹿児島市の魅力を知っていただ
ける機会になるのではないかと考えます。

近場以外は移動手段が無く交通アクセスの整備が必要と感じます。

バーチャルな体験なども出来ると県外の方が来れなくても魅力を感じてもらえるのかなと思いま
す。

グリーンファームはオープン後の展開は期待外れだったという声を聞いた。市民が活発に意見を出
したものがうまく採用されていないとのことだ。実際、私も行ったことがない。イベント参加人数
も限られているし、そこでしか体験できないという付加価値が足りないのだと思う。

果物や野菜の収穫はコロナ禍であっても比較的感染の危険性が少ないと思われ、他のイベントより
も参加しやすいと思います。

遊休地の広場やグランド、山林を利用して、自然と触れ合い、また自然の中で生き抜く地力を体験
できる機会の創出

平日の企画も検討していただきたいと思います。

・グリーンファームについては、ぜひキャンプ施設(温泉付き)を充実させてほしいです。
キャンプブームやサウナブームですので、グリーンファームの見晴らしや敷地内の環境(収穫した
野菜でBBQをしたり…)を活用したキャンプ場も楽しそう。
・鹿児島市内はキャンプ場が少ない事と、園児などが収穫した野菜で料理をできる場があると、園
の行事で取り入れる事が出来ます。(職場が保育園ですので意見が偏りました)

鹿児島市は自然が豊かなので、自然を生かしたグリーンファームだと思います。
また桜島の眺望も貴重な資源だと考えます。
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